

## **BCOMSS 2023: Holding BUMN Farmasi Bio Farma dan Kimia Farma Raih Empat Penghargaan dari Menteri BUMN**



Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) berfoto bersama dengan penerima penghargaan pada ajang BCOMSS 2023

Jakarta, 9 Maret 2023 - Induk Holding BUMN Farmasi PT Bio Farma (Bio Farma) dan anak usahanya, PT Kimia Farma Tbk meraih 4 penghargaan pada ajang BUMN Corporate Communications and Sustainability Summit (BCOMSS) 2023 di Tennis Indoor Senayan, Jakarta Pusat, Kamis (9/3). Penghargaan pada ajang tahunan temu praktisi komunikasi dan program-program keberlanjutan TJSJ dari Kementerian BUMN itu, diserahkan langsung oleh Menteri BUMN, Erick Thohir.

Bio Farma meraih penghargaan Kategori Sustainability dengan predikat Silver (juara 2) Kategori Creating Shared Values (CSV) Re-Grass and Sustainability Village dan Kategori Communication dengan predikat Silver (juara 2) Kategori Social Media Campaign "Indovac Amanat Jokowi". Penghargaan diterima oleh Direktur Utama Bio Farma Honesti Basyir melalui VP Sekretaris Perusahaan dan Hubungan Investor, Rifa Herdian.

Sementara itu, Kimia Farma mendapat penghargaan Kategori Sustainability dengan predikat Silver (juara 2) Kategori Pendidikan Generasi Hebat, dan mendapat penghargaan Kategori Sustainability dengan predikat Silver (juara 2) Kategori Kesehatan Klinik Apung. Penghargaan diterima oleh Direktur Utama Kimia Farma, David Utama.

"Kita (BUMN) harus berani bicara fakta, karena ini era keterbukaan. Kinerja ataupun kebijakan

yang sudah bagus perlu kita sampaikan karena itu adalah solusi. Kita harus bisa membawa Indonesia ke panggung dunia," tegas Erick.

Direktur Utama Bio Farma Honesti Basyir mengaku bangga dengan hasil yang diraih oleh Holding BUMN Farmasi. "Kita bangga dengan capaian yang diraih oleh Holding BUMN Farmasi pada ajang BCOMSS 2023, menunjukkan komitmen perusahaan untuk membangun komunikasi yang konstruktif dengan stakeholder, serta mendukung keberlangsungan (sustainability), tapi tentunya kita jangan cepat puas. Penghargaan yang kita raih sekarang kita jadikan motivasi untuk lebih baik lagi", ungkap Honesti.

Direktur Utama Kimia Farma David Utama menambahkan, penghargaan tersebut menjadi pelecut bagi Kimia Farma agar lebih baik lagi ke depan. "Penghargaan ini buah dari kerja keras dan komitmen dari insan Kimia Farma yang terus mendukung perkembangan pendidikan dan Kesehatan masyarakat melalui program TJSI," tegasnya.

BCOMSS merupakan ajang temu serta tukar pikiran para praktisi komunikasi dan CSR BUMN dengan mengadopsi format talkshow yang ditutup dengan apresiasi atau penganugerahan untuk BUMN dengan predikat kinerja terbaik untuk Komunikasi Korporat dan Program Keberlanjutan.

BCOMSS 2023 kali ini mengusung tema "Membawa Indonesia ke Panggung Dunia" dengan harapan BUMN tidak hanya bersaing dalam skala nasional namun juga dapat bersaing dan masuk ke pasar global.

--ar/ym--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications PT Bio Farma (Persero)

Hp. [081321174856](tel:081321174856), Email : [iwan.setiawan@biofarma.co.id](mailto:iwan.setiawan@biofarma.co.id)